



Roro Le Costaud

Influenceur en situation de handicap

- Evian Tourisme

, destination engagée dans la démarche H+ portée par la Région, a accueilli Romain, alias

- Roro Le Costaud

, influenceur en situation de handicap, afin de lui faire découvrir les activités adaptées proposé sur le territoire;

Retrouvez l'article publiée sur le site d'[Auvergne Rhône-Alpes Tourisme](#)

Et découvrez sa vidéo : **Vacances accessibles à Evian-les-Bains**



Ce site utilise des cookies dits « techniques » nécessaires à son bon fonctionnement, des cookies de mesure d'audience (génération des statistiques de fréquentation et d'utilisation du site afin d'analyser la navigation et d'améliorer le site), des cookies de modules sociaux (en vue du partage de l'URL d'une page du site sur les réseaux sociaux), des cookies publicitaires (partagés avec des partenaires) et des cookies Youtube. Pour plus d'informations et pour en paramétrer l'utilisation cliquez sur "Paramétrer les cookies". Vous pouvez à tout moment modifier vos préférences.

